

Villa en alquiler en San Pedro de Alcantara, Costa del Sol

5 Dormitorios | **4** Baños | **263 m²** Interior | **20 m²** Terrazas | **Garaje** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si |



Descripción de la propiedad

Una espectacular villa de cinco dormitorios diseñada a la perfección en un estilo rústico tradicional andaluz. Ubicado en 'Montecarlo', un complejo exclusivo y privado en San Pedro ya solo unos metros de la playa, este alquiler vacacional tiene una ubicación ideal. Al acercarse a la impresionante entrada, se puede disfrutar de un impresionante patio con una hermosa fuente de agua y una cómoda área de descanso. Camine hasta la villa para encontrar un gran vestíbulo de entrada que, a la izquierda, conduce a la amplia y luminosa sala de estar con un llamativo techo abovedado y una magnífica pantalla de televisión de 65 pulgadas. A través de las ventanas francesas, encuentre una fantástica terraza con vista a una gran piscina privada, impresionantes jardines paisajísticos y múltiples lugares para tomar el sol. En esta planta, también se puede encontrar una cocina moderna y totalmente equipada y un lavadero que se une a un comedor elegantemente amueblado. También hay un dormitorio doble luminoso y amueblado con buen gusto en esta planta. En la planta baja, una sala de juegos emocionante que incluye una mesa de billar, tablero de dardos y área de televisión está a su disposición para entretener a amigos y familiares. Esta área también tiene un dormitorio con dos camas en suite, perfecto para los huéspedes que requieren privacidad. En el segundo piso de la propiedad, se encuentra el espacioso dormitorio principal que cuenta con un lujoso baño privado, bañera de hidromasaje con jacuzzi y vestidor. Otras dos encantadoras habitaciones dobles con baño privado también se encuentran en este planta.

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.
Urb. Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella - Spain Tel. +34 952 765 428 - Email. info@marbellaliving.com

Se proporciona un garaje privado para tres coches y cualquier vehículo adicional se puede aparcar en la carretera, directamente fuera del alojamiento. En la propiedad, puede disfrutar de una

MARBELLA LIVING
Estate Agents ~~que incluye~~ más de 100 canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, y se incluyen BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; También hay una enorme selección de películas y sets de caja gratuitos.

Precio bajo demanda

Ref: 1113FRV

Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a una limpieza gratuita y un cambio de toallas y ropa de cama a mitad de estancia. Por acuerdo previo, y con un costo adicional, esto se puede organizar con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar servicio de limpieza y organizar el catering para usted en la propiedad. Un miembro de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente y estará disponible si necesita algo (todos vivimos cerca), pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

Villa en alquiler en San Pedro de Alcantara, Costa del Sol

